



持久走大会の応援ありがとうございました！

1月27日（土）、キリッとした寒さの中、持久走大会を実施しました。子どもたちは、順位やタイムなど、それぞれの目標に向かって練習を積み重ねてきました。当日は、多くの声援を受けて、新記録を出した子が大勢いました。真剣な表情、達成感、健闘をたたえ合う様子に、胸が熱くなりました。子どもたちに感謝したいです。

ご多用な中応援に来てくださった皆様、日々励ましの言葉をくださった皆様、毎朝の健康確認をしてくださった皆様、支えていただき、ありがとうございました。



6年女子の歴代新記録が更新されました！1920Mを6分57秒で走った庄山瑠那さん、おめでとう！来年は、どんな記録が出るか、楽しみです！

2月の主な行事(予定)

- 1(木)三中入学説明会
- 2(金)新入生体験入学
- 5(月)てぶくろの会読み聞かせ(6年)
- 6(火)宮崎兄弟生家見学(6年)
- 7(水)委員会活動 万田抗見学(3年)
- 8(木)クラブ活動 児童集会
- 9(金)ハッピータイム

三中校区特別支援学級お別れ会

10(土)PTA「学びの森」作業

- 15(木)学校集会 代表委員会
さわやか検査
- 16(金)熊本の心公開授業
なわとび大会
4年「つなしの会」
5・6年「メディアコントロール講座」
6年「薬物乱用防止教室」
学校保健委員会

- 21(水)児童集会
- 22(木)市立図書館等見学(3年)
- 28(水)集金日**
- 29(木)委員会活動 なかよしアンケート
さわやか検査

大切なお子さんのために 「ダメなものはダメ！」

お子さんとメディアの付き合い方について、あらためて確認をお願いします。

本校で12月に実施した「心のアンケート」によると、「家庭で自由に使える情報機器（スマホ・タブレットなど）を持っている児童は、約88%に上ります。その中で、「家庭で自由に使える情報機器で、家庭での決まり事（ルール）がありますか」という問いに、3年生以上の約20%が「ない」と答えています。実際に、平日に毎日3時間以上動画を見たりゲームをしたりしている児童も数人います。

スマートフォンなどの情報機器は、生活を豊かにする便利なものですが、使い方によっては危険なものでもあります。心と体の健康を害するだけではありません。先日一斉メールで送信させていただいた熊本県警察本部の資料にもあるように、多くの子どもたちがSNSに起因する犯罪の被害者になっています。また、インターネットの危険な利用によって、意図せず加害者になる可能性もあるのです。

大切なお子さんのために、時々使用履歴や通信の内容を確認する事は、親の義務だと思います。厳しい言い方になりますが、「親に見せられない」ならば、買い与えるべきではありません。大人のようなことを言っても、小学生は、まだ子どもです。経験も乏しく、判断力も未熟です。

心からのお願いです。危機感を持ってください。

お子さんを愛しておられるならば、時間についても内容についても、「ダメなものはダメ！」と言ってあげてください。親にしかできないことです。

ご相談ください！

お子さんのことで何かありましたら、遠慮なくご相談ください。

